

pecteur des Edifices et l'architecte (si les services d'un architecte ont été retenus) sera annexé au rapport de la Commission attestant que ces plans et devis sont complets dans tous les détails et que les travaux, s'ils sont exécutés suivant ces plans et devis, seront complets sous tous rapports, et que la Ville ne sera pas appelée à payer aucune somme additionnelle pour travaux supplémentaires.

"Le greffier de la Cité devra, lorsqu'une résolution du Conseil sera adoptée, décrétant l'exécution de travaux demandés par un département et qui intéressent d'autres branches du service, transmettre à ces différentes branches du service un extrait des procès-verbaux du Conseil contenant telle résolution."

42.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération

(1) Un avis de motion de M. l'échevin L'Espérance, pour amender la section 3 de la charte de la Ville *re* droit de voter;

(2) Un avis de motion de M. l'échevin Leclaire, au sujet du pouvoir hydraulique de l'aqueduc;

(3) Pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet de prolonger le boulevard Saint-Laurent;

(4) Un avis de motion de M. l'échevin Roy pour faire adopter une loi permettant à la Ville de produire l'électricité;

Ces item sont renvoyés à la Commission spéciale de Législation pour examen et rapport.

43.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 382 *re* annexe du bureau de poste,

Ordre est donné de biffer cet item de l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 1er décembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette et Bumbray.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Canadian Fire Hose Co." offrant de vendre des extincteurs pour les ateliers de la Corporation.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

2.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la fourniture de 24 char-rués à neige.

3.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la fourniture de machines à outiller le nouveau clos de la division Ouest, rue du Grand-Tronc.

4.—*Résolu*: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser les dépôts suivants:

Hénault & Heffernan (égout de la rue Dufferin) . . .	\$1,900
M. Dineen (égout de la rue Christophe-Colomb) . . .	1,900
Canada Roofing Co. (trottoirs en ciment)	100
Wm. McNally & Co. (tuyaux et ciment)	150

5.—De la "Canada Roofing Co." demandant le remboursement de la somme de \$8, coût de la préparation d'un contrat pour la confection de trottoirs en ciment, cette Compagnie n'ayant eu aucune commande pour trottoir en ciment.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si, dans le cas, la Ville a le droit de rembourser les frais d'un contrat à un adjudicataire qui n'a pas obtenu de commande.

6.—De citoyens et de contribuables de Rosemont, de-

of an architect have been retained) shall be annexed to the report of the Committee to the effect that such plans and specifications are complete in every detail and that the works, if executed according to said plans and specifications, will be complete in every respect and that the City will not be called upon to pay any additional sum for extra work.

It shall be the duty of the City Clerk, when a resolution of Council is passed, authorizing the execution of works asked for by any department and in which other branches of the service are interested, to transmit to said branches of the service an extract from the minutes of Council containing such resolution.

42.—The order of the day being read to consider

(1) Notice of motion by Ald. L'Espérance, to amend section 3 of the City charter, *re* right to vote;

(2) Notice of motion by Ald. Leclaire, anent the hydraulic power of the aqueduct;

(3) For the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to extend St. Lawrence boulevard;

(4) Notice of motion by Ald. Roy, for an enactment *re* production of electricity by the City.

The same were referred to the special Committee on Legislation for examination and report.

43.—The order of the day being read, for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 382, *re* post office annex.

The same was ordered to be struck from the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of December.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette and Bumbray.

PETITIONS, ETC.

1.—From the Canadian Fire Hose Co., offering to sell fire extinguishers for the corporation shops.

Referred to the City surveyor for report.

2.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to call for tenders for the supply of 24 snow ploughs.

3.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to call for tenders to supply tools to the new western division yard, Grand Trunk street.

4.—*Resolved*: That the City treasurer be authorized to refund the following deposits:

Hénault & Heffernan (Dufferin street sewer) . . .	\$1,900
M. Dineen (Christopher Columbus sewer)	1,900
Canada Roofing Co. (Cement sidewalks)	100
Wm. McNally & Co. (Pipes and cement)	150

5.—From the Canada Roofing Co., asking that it be refunded the sum of \$8 being the cost of preparing a contract for the laying of cement sidewalks, by which, it did not get any order for cement sidewalks.

Resolved: That the Law Department be asked to give their opinion as to whether in this case, the City had the right to pay the cost of a contract to a contractor who did not obtain any orders.

6.—From citizens and ratepayers of Rosemont, asking